

Le Fils de Dieu : Son amour

« Je vous donne un commandement nouveau, que vous vous aimiez l'un l'autre ; comme je vous ai aimés, que vous aussi vous vous aimiez l'un l'autre » (Jean 13:34).

Il y a certains versets de la Bible que nous connaissons si bien et que nous citons si souvent que nous pouvons manquer l'occasion de nous arrêter et de nous imprégner de l'émerveillement de l'amour du Fils de Dieu. Alors que le Seigneur sentait la haine grandir à l'approche du Calvaire, Il a donné à Ses disciples un nouveau commandement : s'aimer les uns les autres comme Il les avait aimés. Au cours de ces trois courtes années, Il a appelé Ses disciples, les a enseignés et leur a montré la grâce de Dieu. Le Sauveur a supporté la faiblesse de leur foi et leur manque de compréhension. Il s'est réjoui de leurs progrès, a répondu à leurs questions et a fait face à leur orgueil et à leur confiance en eux lorsqu'ils se manifestaient. Il s'est réjoui de la confession de Pierre et de Marthe qui l'ont reconnu comme le Christ, le Fils du Dieu vivant. En même temps, Il a dû réprimander leur manque de perspicacité spirituelle, qui a rapidement suivi ces révélations (Matthieu 16 et Jean 11). Il les a protégés des tempêtes et a veillé à leur sécurité lorsqu'Il a été fait prisonnier à Gethsémané. Son amour est resté constant et Sa grâce toujours présente. En prenant le temps de réfléchir à ces choses, nous découvrons comment Il nous a montré le même amour et la même grâce dans toutes les circonstances de notre vie.

Sur la croix, Jésus a été abandonné par Son peuple, par un système judiciaire qui s'est effondré sous la pression, et par Dieu qui a jugé Son Fils, l'Agneau de Dieu, à notre place. Mais tout au long de Son ministère, de Ses souffrances et de Sa mort, Son amour n'a pas faibli ni échoué. Il ne pouvait être éteint.

L'amour du Christ pour nous est connu personnellement : « ... je le vis dans [la] foi, la [foi] au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2:20). Et il est connu dans l'Église : « comme aussi le Christ a aimé l'assemblée et s'est livré lui-même pour elle, afin qu'il la sanctifiât, en la purifiant par le lavage d'eau par [la] parole ; afin que lui se présentât l'assemblée à lui-même, glorieuse, n'ayant ni tache, ni ride, ni rien de semblable, mais afin qu'elle fût sainte et irréprochable » (Éphésiens 5:25-27).

Cet amour s'est exprimé dans les pensées, les paroles et les actions du Sauveur sur terre et se poursuit au ciel. Notre Seigneur souhaite que Son amour se reflète dans notre amour pour nos frères chrétiens. C'est ainsi que

nous témoignons que nous sommes Ses disciples. Jean renforce l'enseignement du Seigneur et Sa démonstration pratique : « Par ceci nous avons connu l'amour, c'est que lui a laissé sa vie pour nous ; et nous, nous devons laisser nos vies pour les frères » (1 Jean 3:16). L'amour est sacrificiel et impartial. Il use de longanimité ; il est plein de bonté ; l'amour n'est pas envieux ; l'amour ne se vante pas ; il ne s'enfle pas d'orgueil, il dit la vérité, supporte les fardeaux, exerce la foi et l'espérance, et persévère dans toutes les circonstances. En tant que notre Maître, Jésus nous a enseigné ce que signifie aimer face à une haine écrasante. En tant que notre Seigneur, Il nous commande d'aimer comme Il a aimé et, ce faisant, de témoigner de Lui. Le Fils de Dieu a glorifié le Père sur terre et a été glorifié dans les cieux (v.31-33). Depuis ce lieu de gloire, Il nous donne, en tant qu'enfants de Dieu, le pouvoir d'accomplir son nouveau commandement : « Enfants, n'aimons pas de parole ni de langue, mais en action et en vérité » (1 Jean 3:18). Ce faisant, nous démontrons que nous aimons le Sauveur qui nous a tant aimés (Jean 14:15).

Gordon D Kell